

COMMUNE DE VERNIER

Question écrite

au sens des articles 47 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier

Pourquoi les autorités Verniolanes affichent-elles un patriotisme en berne lors de notre Fête nationale ?

Vernier 21^{ème} plus grande Ville de Suisse, organisait récemment les célébrations du 1^{er} août. Curieusement, lors des préparatifs nous avons été surpris de constater sur les affiches commanditées par les autorités communales issues du groupe PS-PLR-VERTS, l'absence totale des symboles nationaux qui font pourtant la fierté de nos concitoyens tout en nourrissant leur sentiment d'appartenance à la nation.

Nous déplorons sans réserve l'attitude inadmissible du triumvirat du Conseil administratif, allié tel la carpe et le lapin, mais résolu conjointement à gommer dans les esprits l'amour de la patrie en le remplaçant progressivement par un mondialisme globalisé noyant le citoyen dans la masse.

Une énième pitrerie de plus de la part de la gauche municipale dont l'imagination en la matière est sans limite. Celle-ci ne doit d'ailleurs rien au hasard puisque cette stratégie a également été implémentée dans d'autres Villes du canton à l'image de Genève, où comme à Vernier la gauche surreprésentée a quasiment fait disparaître le drapeau suisse des affiches du 1^{er} août en le remplaçant par des salades vertes. Toutefois, à la différence de Vernier, le PLR Ville de Genève a combattu cette lubie antipatriotique de la gauche, au lieu de s'aplatir comme un crêpe en reniant jusqu'à son ADN politique comme on a pu hélas le voir dans notre commune.

En conséquence, un constat s'impose désormais à Vernier, le groupe politique PS-PLR-VERTS règne en maître avec les coudées franches pour faire absolument n'importe quoi. Ce n'est pas une coïncidence aujourd'hui si avec si avec la gestion calamiteuse actuelle de la commune par nos autorités, qui n'ont plus d'autorité que le nom, des écoles toutes entières et des logements d'habitations partent en fumée.

Face à tant d'ineptie et de laxisme de la part du Conseil administratif, nous en appelons ces derniers à rectifier leur manière de gouverner afin d'éviter la faillite de Vernier, ce que nous ne permettrons pas de se produire en restant benoitement les bras croisés.

Ma question au Conseil administratif est la suivante :

- Est-ce que l'exécutif communal entend restaurer dignement un patriotisme de rigueur en réintroduisant le drapeau rouge à croix blanche sur les affiches lors des prochaines célébrations de notre Fête nationale ?

Pour le groupe MCG

Thierry CERUTTI, fier de notre drapeau, de notre pays et de sa citoyenneté helvétique